
 
  SEZIONE DI NOVARA “M.O. CAP. MARIO FREGONARA”

CONSIGLIO DIRETTIVO SEZIONALE

Il giorno 29 maggio 2018, ore 21, presso la propria sede, in via Falcone 9, è stato 
convocato il Consiglio Direttivo della Sezione di Novara:

PALOMBO Antonio Presidente   presente
CAVIGGIOLI Marco Vice Pres. Vicario   presente
CAVALLARO Lorenzo Vice Presidente    presente
GALLINA Mario Segretario Sezione   presente
GARAVAGLIA Riccardo Consigliere   presente
NESTASIO Adriano Consigliere   assente
BOLAMPERTI Gian Rocco Consigliere   presente
STILO Massimo Consigliere   presente
GAVINELLI Gianantonio Consigliere   presente
FRIGATO Matteo Consigliere   presente

Intervenuti:
Capigruppo (elenco presenti allegato)

I  Sigg.  Consiglieri  ed  i  Capigruppo  sono  stati  convocati,  tramite  comunicazione
telematica e telefonica, per discutere e deliberare il seguente OdG:

1. Resoconto Assemblea nazionale
2. Ponte Nikolajewka
3. Locandine iniziative Gruppi
4. Adunata nazionale Novara 2022
5. 1° RGPT Vercelli//pranzo
6. PC / campo scuola
7. Comunicazioni

Alle ore 21.15, la riunione inizia con l’omaggio alla Bandiera, quindi si comincia con
l’analisi del OdG: relatore il Presidente Palombo.

1) Resoconto Assemblea nazionale
Il Presidente Palombo e il Consigliere Gallina intervengono in merito a quanto
discusso ed approvato in Assemblea nazionale, tenutasi in Milano il giorno 27
maggio 2018.
La relazione del Presidente nazionale, Sebastiano Favero, è stata ampia e
articolata spaziando dalla forza associativa all’ospedale da campo, dai servizi
informativi ai giovani, dallo sport alla PC.
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È  stato  posto  molto  accento  sulle  grandi  opere  soprattutto  nelle  località
sconvolte dal terremoto in centro Italia dove L’ANA si sta impegnando alla
ricostruzione nonostante le difficoltà burocratiche. 
È stato ricordato che nel 2017 si sono verificati episodi spiacevoli di litigiosità
per  i  quali  sono  stati  presi  provvedimenti  disciplinari  e  sollecitando
l’applicazione delle norme statutarie e regolamentari.
Il  Centro  Studi  ha  realizzato  in  questo  particolare  ricorrenza  numerosi
iniziative tra le quali due e-book relativi agli  anni 1915 e 1916. Mentre sta
proseguendo il ciclo di conferenze “Su le nude rocce sui perenni ghiacciai.
Dalla Storia al mito. Gli Alpini nella Grande Guerra”; le conferenze saranno
filmate e raccolte in un cofanetto contenente cinque dvd.
Il Presidente nazionale ha dovuto constatare che il progetto “il milite…non più
ignoto” non ha riscosso grande successo nonostante l’opera di diffusione; le
Sezioni che non hanno ancora attivato la catalogazione delle proprie librerie
sono state sollecitate ad usare il software Bibliowin.
Favero ha delineato le modalità per la individuazione e scelta della località
per l’organizzazione della adunata nazionale.
Le Sezioni candidate per organizzare l’Adunata nazionale 2020 sono:
- Torino         1° RGPT
- Verona        2° RGPT
- Rimini         3° RGPT
- Firenze       4° RGPT
Vengono  ricordati  i  bilanci  delle  passate  Adunate  con  risultati  positivi  per
Piacenza e Pordenone mentre è negativo quello di Asti.
Il suo intervento, sulla base di una valutazione della società e delle situazioni
di degrado morale in cui stiamo scivolando, è proseguito citando due iniziative
che l’ANA sta portando avanti:
- il ripristino della leva obbligatoria
- l’insegnamento di educazione civica
Ulteriore  richiesta avanzata  da parte  dell’ANA è quella  di  ripristinare  il  04
novembre come festività  nazionale e si  sollecita,  in  quella  occasione,  una
sobria manifestazione ai monumenti locali con lettura di un messaggio.
Anche il “Terzo Settore” sta disattendendo le aspettative e, pertanto, l’ANA si
è dissociata.
Il  Presidente  Favero  si  dichiara  disponibile  per  un  terzo  mandato  ed  il
Tesoriere comunica che non sarà variata la quota associativa.
Vengono approvati la relazione morale, il bilancio consuntivo e la relazione
dei Revisori dei Conti. 

2) Ponte Nikolajewka
L’iniziativa  a  livello  nazionale  di  realizzare  un  ponte  a  Nikolajewka  sta
proseguendo  alacremente;  l’inaugurazione  è  programmata  per  il  giorno
15/09/2018.  Per tale evento è organizzato un viaggio ed è sollecitata,  dal
CDN, la presenza dei soci in quanto, al momento, l’adesione risulta scarsa.
  

3) Locandine iniziative Gruppi
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Il Presidente rimarca la situazione di avvenimenti accaduti nella realizzazione
di locandine, manifesti, inviti, con gravi e macroscopiche mancanze.
Al fine di evitare ulteriori “dimenticanze”, ogni iniziativa dovrà essere visionato
da CDS.
Occorre  prestare  molta  attenzione  nelle  richieste  di  autorizzazione  e  che
devono essere verificate a livello locale.

4) Adunata Novara 2022
Palombo intervista i Capogruppo sulla disponibilità a seguito delle verifiche
compiute all’interno di ogni Gruppo.
Comunica che sono state coinvolte le Sezioni limitrofe e da loro sono arrivate
alcune  indisponibilità,  Domodossola  e  Intra,  l’adesione  della  Valsesiana;
mentre non hanno dato alcuna risposta Vercelli e Omegna.
Viene  rimarcato  che non  doveva essere  “una conta”  o  di  conoscere  l’età
anagrafica dei  soci,  ma doveva essere l’opportunità  di  sondare la  volontà
degli Alpini della Sezione di Novara.
Il Presidente si dichiara rammaricato per le modalità impiegate nel sondaggio,
tranne per  il  Gruppo di  Cameri,  per  i  giudizi  espressi  e  le  considerazioni
addotte a giustificare la mancata adesione.
In alternativa propone di organizzare, per lo stesso anno, un raggruppamento
con le seguenti motivazioni:
- 150° fondazione TTAA
- 200° nascita Magnani Ricotti
- 100° costituzione Sezione Novara

5) 1° RGPT Vercelli 
Palombo chiede la disponibilità dei Gruppi a partecipare al consueto pranzo
che  si  tiene  al  termine  della  manifestazione;  le  adesioni  devono  essere
comunicate al Consigliere Garavaglia.
Altro  argomento  da  discutere  nei  prossimi  CDS  sarà  l’assegnazione  del
servizio di accompagnamento musicale ad una banda locale.
   

6) PC / Campo scuola
Cavallaro informa che i VVF non possono garantire, presso la loro sede, la
presenza di un numero eccessivo di ragazzi e per un periodo prolungato di
tempo; si sta modificando la programmazione.
Da definire il servizio di trasporto dei ragazzi in quanto non è più possibile
utilizzare il nostro mezzo.
Laika lamenta che non è possibile compiere attività dimostrativa con i cani nel
pomeriggio  e  che  tale  difficoltà  sarebbe  stata  evitata  con  una  preventiva
condivisione del programma.

7) Comunicazioni organizzative
 Palombo  dichiara  l’insoddisfazione  per  quanto  avvenuto  all’Adunata  di

Trento in quanto a sorreggere lo striscione degli Amici è stata chiamata
anche un non iscritto all’ANA 
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 il materiale informativo da Varallo Pombia su “milite... non più ignoto” non
è disponibile

 prossimi appuntamenti
- 2  giugno  /  consegna  benemerenze  in  Prefettura;  saranno  presenti

Palombo e Garavaglia in quanto si svolgerà la consegna 
ai  sigg.  Franca  e  Giuseppe  Orlandi,  figli  dell’Alpino  Pietro  Natale
Orlandi  M.A.V.M. (al  quale  il  Gruppo  di  Romentino  è  intitolato)  la
“Medaglia d'Onore ai Cittadini Italiani Deportati e Internati nei Lager
Nazisti e destinati al lavoro coatto per l'economia della Guerra" 

- 3 giugno / festa Gruppo Sizzano
- 10 giugno / festa sezionale a Galliate 
- 10  giugno  /  festa  sezionale  Asti,  parteciperà  Caviggioli  in

rappresentanza della Sezione.
- 17 giugno / festa Gruppo Cameri
- 1 luglio / Col di Nava
- 8 luglio / Ortigara
- 14 luglio / riunione Presidenti 1° RGPT, PC e Centro Studi a Recetto
- 29 Adamello
- 3 marzo 2019 / Varallo Pombia
- dic.  2019 / Varallo Pombia

 SON / sono giunte le lettere di ringraziamento ai componenti della squadra
della Sezione

 campionato nazionale tecnica di soccorso / 3 settembre 2019, da definire
location  per  ospitalità  (50-60  posti).  Le  esercitazioni  si  svolgeranno  a
Sizzano  (ricerca)  e  San  Pietro  Mosezzo  (condotta  in  alternanza  e
obbedienza)

 Sezionale Galliate
Il capogruppo annuncia le manifestazioni a organizzate a corollario della
festa sezionale e 90° del Gruppo di Galliate; chiede, inoltre, la disponibilità
di un ulteriore striscione e di un bandierone.

 camicie sezionali
Il  Segretario  prenderà contatti  con il  fornitore abituale e organizzerà la
raccolta delle quantità, suddivise per taglia, occorrenti ai Gruppi.

Esauriti  gli  argomenti  e  le  considerazioni  attinenti  l’OdG,  il  Presidente  ringrazia,
saluta e scioglie la riunione alle 23,15.
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             Mario Gallina                                         Antonio Palombo
          Segretario Sezione                                 Presidente Sezione

allegati: n.1
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